

Mejorar la detección precoz del cáncer de útero

Septiembre 26, 2024 [Consultas de la Prensa](#)

El gobierno de Alberta está poniendo a prueba un proyecto que permitirá a los habitantes de Alberta hacerse la prueba de detección del cáncer de útero utilizando un kit para llevar a casa.

La detección temprana del cáncer es crucial para salvar vidas, y el gobierno de Alberta continúa priorizando las posibilidades que hacen que la detección temprana sea más accesible y conveniente. Cuando se trata del cáncer de útero, la mayoría de los casos se pueden prevenir con pruebas rutinarias de detección y tratamiento.

Como parte del Programa de Detección del Cáncer de Útero, el Gobierno de Alberta, junto con sus socios Alberta Health Services (AHS) y Alberta Precision Labs, ha puesto en marcha un proyecto piloto para buscar formas innovadoras de ampliar las posibilidades de detección del cáncer para los habitantes de Alberta. El proyecto piloto invitará a participar a los habitantes de Alberta que reúnan los requisitos necesarios, incluidos los pueblos indígenas y las personas que viven en comunidades rurales y remotas.

"Sabemos que el cáncer de útero se puede prevenir casi en su totalidad con la inmunización rutinaria y las pruebas periódicas de detección, por lo que este proyecto piloto es tan importante. Esto representa un próximo paso vital hacia la eliminación total del cáncer de útero".

Adriana LaGrange, Ministra de Salud

La prueba de auto-detección del cuello uterino es una prueba más predictiva que la prueba rutinaria de Papanicolaou. Detecta cepas de alto riesgo del virus del papiloma humano (VPH), identificando a las personas en riesgo de desarrollar células cervicales anormales, lo que permite un tratamiento temprano para prevenir el cáncer.

Clasificación: Público

Los kits para las pruebas contienen los suministros que las personas necesitan para hacerse la prueba de manera segura en casa o donde se sientan más cómodos. Después de las pruebas, los kits se envían a un laboratorio y los resultados se proporcionan a los pacientes y a los proveedores de atención médica.

Los primeros 300 kits están actualmente disponibles para los participantes elegibles en el primer sitio del proyecto piloto en Edmonton. A continuación, se ampliará a los socios comunitarios y a los sitios rurales.

"El auto-muestreo permite a la persona recolectar su propia muestra en un lugar que se sienta seguro y cómodo. La auto-muestra del VPH busca el virus que causa el cáncer de útero. Si se detecta a tiempo, se puede tratar para que no se desarrolle el cáncer de útero".

Dr. Laura McDougall, oficial médico superior de salud, AHS

Este proyecto piloto ayudará a desarrollar estrategias efectivas y sostenibles de auto-muestreo del VPH para poblaciones que no se someten a pruebas de detección y validará las vías y protocolos necesarios para expandir la auto-detección cervical en toda la provincia.

Datos básicos

- Cada año se producen en Alberta unos 170 nuevos diagnósticos del cáncer de útero y 45 muertes por el cáncer de útero.
- Más del 99% de los casos del cáncer de útero son causados por el VPH.
- Solo un promedio del 62 por ciento de los habitantes elegibles de Alberta se sometieron a pruebas de detección del cáncer de útero entre 2021 y 2023.
- Se recogerán un total de 5,000 kits a lo largo del proyecto piloto.

Información relacionada

[Fondo del Programa de Investigación para la Detección y Prevención del Cáncer](#)

Consultas de la Prensa

Jessi Rampton

587-357-3729

Secretaría de Prensa, Salud